



## I love London

publié le 15/06/2023

Les classes de 6ème ont travaillé sur une séquence pédagogique intitulée "I love London". Ils ont découvert la ville sous différents aspects : architecture, culture, diversité.

A partir d'un exemple travaillé en classe, chaque élève a écrit un poème sur un bâtiment de Londres. Puis, la tâche finale fut collaborative : chaque classe a conçu une affiche sur le thème de Londres et mis en forme leurs connaissances.

En photo, les 6ème A posant avec leur travail.

Bravo à tous pour votre investissement et votre créativité !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**